

Übergabe der Spenden an „Ärzte ohne Grenzen“

6.500 Euro!!!!!!

haben die Kinder "erlaufen". Dieser Betrag konnte heute an Margarethe Saker, eine Vertreterin von "Ärzte ohne Grenzen" überreicht werden. Frau Saker war extra aus Frankfurt angereist und war - genau wie wir - erstaunt über die Höhe der Summe, die eine so kleine Grundschule geschafft hat. Die Kinder waren sichtlich stolz, den Riesenscheck zu überreichen. Einen großen Dank an die Kinder, die alles gegeben haben und ebenso an die vielen Sponsoren, die mit kleinen und großen Geldbeträgen den Aufbau in Pakistan unterstützen.

Hier einige Fotos



Frau Saker machte den Kindern mit einem einfachen Band deutlich, welche Auswirkungen es hat, wenn Kinder hungern müssen. So dünn werden dann die Arme der Kinder.



Auch die Kinder aus den 1. Und 2. Klassen waren stolz auf ihre Laufrunden und durften den Scheck noch einmal an Frau Saker überreichen.

Respekt an alle Kinder drückte Frau Saker in beiden Übergabeveranstaltungen aus. Sie war beeindruckt von der Leistung der Kinder und bedankte sich herzlich im Namen vor allem der Kinder in Pakistan.

Zum Abschluss gab es nochmal ein Foto für die Zeitung – na das muss auch sein – mit allen Kindern, die auf dem Schulhof waren.

